

Constitución de la “Sociedad Española de Estudios sobre Hegel”

Mariano ÁLVAREZ GÓMEZ

El 19 de Enero de 1996 fue constituida la *Sociedad Española de Estudios sobre Hegel*. La Sede de esta Sociedad será Salamanca y fue nombrado Presidente de la misma Mariano Álvarez Gómez, Catedrático de Filosofía de la Universidad de Salamanca.

Al acto de constitución asistieron investigadores y profesores de la Universidades del País Vasco, Barcelona (Central y Autónoma), Islas Baleares, Comillas Murcia, Almería, Granada, U.N.E.D., Pontificia de Salamanca, Autónoma y Complutense de Madrid. Enviaron también cartas de adhesión profesores de las Universidades de Santiago de Compostela, La Laguna y Valencia.

La Sociedad se ha fijado como objetivos principales, entre otros, fomentar el estudio del pensamiento de Hegel y de su contexto histórico-sistemático, investigar la presencia de la filosofía hegeliana en el pensamiento español y potenciar la comunicación con otras asociaciones similares.